



Gemeindenachrichten

Im neuen Jahr soll (muss) eine zusätzlich Kleinkinderbetreuung aber auch eine nach intensiverer Unterstützung für unsere Älteren eingerichtet werden. In einen Leserbrief der OÖ Nachrichten von letzter Woche steht – „Eines ist klar“ - Wertvoll machen das Leben Werte die wir leben. So wie die Mütter (Eltern) die Kinder zur Welt bringen so müssen künftig neben den Kindern die Gesellschaft mit ihren Gemeinschaften die Eltern (Älteren) aus der Welt begleiten. Verlangt wird hier Solidarität wenn das Leben beginnt und wenn es sich zu Ende neigt. Persönlich freue ich mich auf ehrliche und offene Gespräche und stecke einen zuletzt anonym bekommen Brief, welcher zu tiefst beleidigend, missachtend, herabwürdigend und nur so von Unterstellungen trotz mit großer Kraftanstrengung und im Glauben, dass sich das Schreiben selbst richtet, mit schwerem Herzens weg. Ich wünsche uns frohe Festtage und Kraft für unseren Frieden im kleinen denn nur das entscheidet unsere Lebenszufriedenheit.



Dein

Einladung zur Fahrzeugtaufe

Die Aufforderungen an die Gemeinde werden immer mehr und vor allem sehr herausfordernd. Es ist gelungen nach 2 Gebracht-Traktoren – JETZT einen neuen Multifunktionalen Steyr Traktor anzuschaffen. Dies war nur nach einer intensiven Überzeugungsarbeit beim Land Oberösterreich möglich um dafür eine optimale Förderung zu bekommen.

Jetzt ist er da – Zwar nur ein Arbeitsgerät mit kompletter Winterdienstausrüstung – aber wir können ein nach besseres Service für Puchkirchen bieten.



Freitag, 20. Dezember 2019
11:30 Uhr - Ortsplatz

in Verbindung mit einem kleinen Umdruck – auch DU bist dazu eingeladen.

Splitter vom Gemeinderat

Ab sofort steht neben dem Windelcontainer auch eine Aschenbox beim Bauhof – diese bringt eine Entlastung für viele –



Wir überlegen auch zusätzlich die Müllsammelstellen näher zu den Häusern einzurichten – bitte um Vorschläge.

